



Stupa-Protokoll vom 09.11.2020

Protokoll zur öffentlichen Sitzung des Studierendenparlaments der Technischen Hochschule Ostwestfalen-Lippe am 09. November 2020 um 19:30 Uhr per Cisco Webex (Digital)

19 Personen; 4 Gäste und FSR-Vorstand Pascal Hirnschal

Gäste: Dennis Ansorge, Tim Hostert, Nils Schneider, Kevin Schmidt

Anwesende Mitglieder: Lucas Schinkel; Christian Kemmerling; Fabian Stoye; Felix Keiter; Halis Guel; Jan Lukas Fründ; Jasper Teutenberg; Julia Holzweißig; Julian Weinhold; Kai Ratte; Ken Egdorf; Malin Mönnekes; Marc Blomeyer

TOP 1: Beschlussfähigkeit sichergestellt

TOP 2: Genehmigung der vorliegenden Protokolle (StuPa-Sitzung vom 12.10.2020)

Marc Blomeyer stellt GO-Antrag die Genehmigung des Protokolls auf die nächste Sitzung zu vertagen -> GO Antrag einstimmig angenommen -> Korrektur des Protokolls und Genehmigung in der nächsten Sitzung

TOP 2.1: Wahl eines neuen Protokollanten

➔ Nordine Hupfer als Vorschlag -> Abstimmung: 14 Dafür -> Nordine nimmt Wahl an

TOP 3: Festlegung der Tagesordnung

TOP 4 Behandlung von beim StuPa-Vorstand eingegangenen schriftlichen Anträgen

Antrag auf Änderung der Satzung: Änderung der Mittelverteilung für Fachschaften (vorgestellt von Pascal Hirnschal)

2%-Abgabe an das Fachschafts-Oberkonto

Begründung vor dem FSR bei Budgetüberschreitung (max. 3000€)

Diskussion:

Kai Ratte: Welche Sanktionen kann bei Budgetüberschreitung einer Fachschaft gegen die Satzung ergriffen werden?

Antwort: Der FSR kann beim Präsidium der TH-OWL um Unterstützung bitten. Das Präsidium kann rechtliche Schritte gegen die Mitglieder der Fachschaft erwirken. Entscheidungen liegen in der Abwägung der AstA-Finanzreferenten

Stellungnahme der Fachschaft 4: Eine Festlegung auf eine starre Obergrenze von 3000€ ist nicht sinnvoll. Die Obergrenze kann durch eine terminlich ungünstige Prüfung überschritten werden. Entscheidend ist, dass die Fachschaft das Geld sinnvoll einsetzen kann.

Der FSR ist dem StuPa rechenschaftspflichtig, Korrekturen können vom StuPa leicht durchgesetzt werden

Hinweis von Marc Blomeyer: Für die Annahme des Antrags ist eine absolute Mehrheit notwendig, da es sich um eine Satzungsänderung handelt.

Abstimmung: 12 Dafür; 0 Dagegen; 2 Enthaltungen -> Antrag wurde angenommen



TOP 5: Bericht des StuPa-Vorstands: entfällt.

- a. **Bericht des HfPA:** Nicolai Spieker im Praxissemester, Kai Ratte würde gern unterstützen.
Abstimmung: 12 Dafür; 1 Dagegen; 2 Enthaltungen -> Kai Ratte ist Mitglied des HfPAs

TOP 6: Bericht des AStA

- a. **AStA Lemgo:** Planung der Ersti-Werbung und Ersti-Tüten
- b. **AStA Detmold:** Ersti-Tüten verteilt | Online-Veranstaltungen laufen mäßig an
- c. **AStA Höxter:** Planung und Verteilung der Ersti-Tüten in Gange
Zwei Veranstaltungen auf Discord fanden regen Anklang
AStA-Haus ist weiterhin für AStA-Mitglieder nur begrenzt nutzbar. Schloss ist immer noch ausgetauscht.
- d. **AStA-Finzen:** Abschläge an Fachschaften wurden gezahlt

TOP 7: Abstimmung der Referentenliste

Änderung von Detmold und Höxter wurden eingetragen -> Abstimmung: 13 Dafür; 0 Dagegen; 1 Enthaltung -> Referentenliste angenommen

TOP 8: Informationen des Fachschaftrats Vorsitzenden und der Fachschaften

- a. Letzte Sitzung am 26.10.2020
- b. DATEV: Einführung im nächsten Jahre
- c. Erarbeitung einheitlicher Kassenbelege
- d. Vollmacht für den FSR-Vorsitz auf das Fachschafts-Oberkonto
- e. Offener Brief der RWTH Aachen: Forderung, auch dieses Semester keine Prüfungsversuche anzurechnen -> Fachschaften sowie Studierendenparlament werden selbst über Ihre Unterstützung entscheiden
- f. Nächste Sitzung Online

FS7: Stand mit Ersti-Tüten startet morgen

FS4: Video zur Laborführung in Arbeit, QV-Gelder sollen beantragt werden

Laborkittelverkauf beginnt Video zur Vorstellung der verfassten Studierendenschaft in Arbeit

TOP 9: Behandlung vertagter und nicht behandelter Tagesordnungspunkte

- a. entfällt

TOP 10: Verschiedenes / Ankündigungen

AStA-Cafe: Einladung wird morgen verschickt, Themen sollten vorbereitet werden

Jessica Schrader erscheint in der nächsten Sitzung des StuPa/wird ausdrücklich eingeladen

Der Wahlausschuss plant eine Präsenz-Gremienwahlen unter Corona-Einschränkungen in der nächsten Woche, Info-E-Mail wird versendet

Online-Wahl ist rechtlich nicht zulässig -> Brief-Wahl ist zu kostenintensiv

Frage zum Antrag Render-PC: Wurden die Kosten der Software bereits übernommen?



Antwort: Die Kostenkalkulation wird zurzeit neu berechnet (Änderung Hardware, Softwarelizenzen bereits vorhanden)

Gremienvideos: Skript vor letzter Abstimmung in Dreierunde (aus StuPa, AStA, FSR)-> Fertigstellung so schnell wie möglich (zur Gremienwahl)

TOP 11: Sitzungsende

- a. **Vorsitzender Lucas Schinkel schließt die Sitzung um 21:21**

Die nächste Sitzung findet am 01.12.2020